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Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isaac-Jogues  
tenue le mercredi 19 octobre 2022 à 18 h 30 en présentiel 

 

Type de réunion Mensuelle régulière 

Animateur Odile St-Louis 

Greffière Marie-Pier Morand 

Présents 

Isabelle Tincler 
Odile St-Louis 
Catherine Fortin 
Léon Rozencwajg 
Mariève Cadoret 
Jessica Denis-Lambert 
 

Claire Baujard 
Nancy Carmel 
Abdelhamid Hadj Said 
Diane Pelletier 
François de la Sablonnière Tremblay 
Marie-Pier Morand 
Marc Robillard 
Ana Cea Perez 
Ouswa Rekik 

Observateur Aucun 

Absents Nathalie Picard 

 

Ouverture de la réunion 

Ouverture de la rencontre à 18h01, il y a quorum (6 parents présents). 

1- Adoption de l’ordre du jour 

Odile St-Louis propose, Laurent Rozencwajg appuie. Adopté à l’unanimité avec deux ajouts dans les points 
d’approbation (Fête de Noël et Lait au chocolat). 

2- Adoption du procès-verbal de la réunion du 28 septembre 2022 

Catherine Fortin propose, Isabelle Tincler appuie. Adopté à l’unanimité. 

3- Parole au public  

Pas de public 



 

Page 2 sur 6 
 

4- Mot de la présidence 

La présidente Mme St-Louis informe les nouveaux membres que, suite à l’envoi récent des liens pour la 
formation au sujet du conseil d’établissement, les membres concernés auront jusqu’à la prochaine 
rencontre du CÉ pour écouter les capsules de formation.  

5- Mot de la direction 

Le directeur Monsieur Tremblay présente aux membres du conseil d’établissement les activités à venir à 
l’école en lien avec la fête d’Halloween. 

Il informe aussi les parents que le CSSDM est présentement à la recherche de parents pour siéger sur le 
comité EHDAA du Centre de services. 

Finalement, il présente aux membres une offre de services reçue d’une compagnie qui prépare le matériel 
scolaire pour les familles en début d’année, moyennant certains frais. Les parents du CÉ partagent que le 
service existe aussi dans le quartier et que ce dernier est offert par le collège Ahuntsic. Il sera possible 
d’informer les parents de l’école de l’existence de ce service en fin d’année scolaire. 

Approbation - Sorties éducatives 
 
Les sorties éducatives suivantes sont présentées aux membres du conseil 
d’établissement : 
1.Groupes 321-322-323-324 (6e année), Big Little Actors. Introduction au théâtre en 
anglais. À l’école. 

4 ateliers, 20 octobre, 8 novembre, 11 avril, 23 mai. 2747.40$ en attente réponse 
Culture à l’école 

2.Groupes 321-322-323-324 (6e année), « What if », pièce de théâtre du Geordie 
theater. À l’école 

28 mars 2023. 750$ en attente réponse Culture à l’école 

3.Groupes 311-312-313-315 (5e année), Prof Dino, les circuits en parallèle et en série ET 
les gaz. À l’école 

30 janvier et 5 juin, 570$ chaque atelier, donc 1140$ en tout et en attente réponse 
Culture à l’école. 

4.Groupes du 2e cycle, Prof Dino, mélanges basiques et acides. 

17 octobre, gratuit (gagné par une enseignante de 4e année). 

5.Groupes 321 à 325 (6e année), Plein air Lanaudia.  

16 juin, Environ 4180$ incluant autobus, repas et activités. 
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 Claire Baujard propose, Catherine Fortin appuie. Adopté à l’unanimité. 

 
- Planification de l’éducation à la sexualité 

 
La direction présente aux membres du conseil d’établissement la répartition annuelle 
des contenus d’éducation à la sexualité, cette dernière ayant aussi été présentée aux 
membres de l’équipe-école. La même planification est prévue que lors des deux années 
précédentes. La direction informe aussi les membres du CÉ que les parents seront 
informés à l’avance des contenus enseignés via une lettre envoyée aux familles. 
 
Laurent Rozencwajg propose, Nancy Carmel appuie. Adopté à l’unanimité. 
 

- Planificaiton pour les COSP 
 
Les contenus d’orientation scolaire et professionnelle enseignés au troisième cycle sont 
présentés aux membres du conseil d’établissement. La répartition est la même que lors 
des années précédentes. 
 
Abdelhamid Hadj Said proposé et Catherine Fortin appuie. 
 

- Fête de début d’année 
 
La direction demande qu’une somme de 1585$ soit autorisée afin de payer les frais de 
la fête de la rentrée scolaire. 
 
Diane Pelletier propose, Catherine Fortin appuie. Adopté à l’unanimité. 
 

- Lait au chocolat 
Afin de souligner la valeur du respect qui sera mise en lumière au cours des semaines à 
venir, l’école organise une célébration où les grands pourront partager un lait au 
chocolat avec les plus petits élèves de l’école. Une somme de 200$ est demandée afin 
de payer pour les boissons. 
 
Nancy Carmel propose, Diane Pelletier appuie. 
 

- Fête de Noël 
Les parents de l’OPP, en partenariat avec l’équipe-école, travaillent présentement à 
l’organisation d’un déjeuner de Noël pour les élèves qui aura lieu le 23 décembre. Il a 
été décidé d’offrir aux élèves des smoothies afin de mettre en valeur la saine 
alimentation et de faire découvrir de nouveaux aliments aux élèves. Une commandite a 
été demandée pour les smoothies au Métro Angré-Grasset, mais la direction souhaite 
faire approuver une somme de 600$ pour défrayer les coûts des fruits congelés si la 
commandite devait être refusée. 
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Odile St-Louis propose, Laurent Rozencwajg appuie. 
  

Information 

- Budget Aide aux parents 
Il a été prévu qu’un sondage sera envoyé prochainement aux familles de l’école afin de 
recueillir les sujets qu’ils souhaiteraient voir aborder lors d’une formation. Ce sondage 
s’adressera tant aux parents qu’aux élèves, le but étant de mettre en lumière les 
thèmes qui les préoccupent ou les intéressent. 
 
Lorsque le thème sera déterminé, il sera possible de cibler les intervenants qui 
présenteront la formation aux familles. 
 

- Eau potable 
Une certaine confusion est survenue, au début du mois, par rapport à la possibilité de 
boire l’eau des lavabos qui ont été installée durant la COVID. Une équipe d’inspection 
était venue mettre des pancartes «lavage de mains» au-dessus de ces lavabos en 
venant faire des tests. C’était une erreur. Les résultats des tests démontrent que ces 
points d’eau sont potables.  
 

- Hop hop  
L’utilisation de la plateforme Hop Hop débutera le 24 octobre prochain. 
Une lettre sera envoyée aux parents jeudi le 20 octobre afin de les informer de la 
procédure pour bénéficier de cette application. 
 
La plateforme sera gratuite pour tous jusqu’à Noel. Les familles qui le souhaiteront 
pourront ensuite continuer à utiliser Hop Hop moyennant un certain montant. 
 

 
6- Service de garde 
Madame Diane Pelletier informe les membres du conseil d’établissement que l’équipe du service de garde 
est prête pour l’arrivée de l’application Hop Hop. 
 
Elle informe aussi les membres que le changement au niveau de l’heure du diner fonctionne très bien, et 
que cela permet entre autres aux enfants de différents groupes de jouer ensemble, dans les zones 
déterminées. 
 
Finalement, Madame Pelletier mentionne un grand engouement pour la journée pédagogique du 1e 
novembre (sortie au Taz et visite d’un clown) pour laquelle 155 enfants sont inscrits. 
 
7- Délégué au CCP 
Mme St-Louis informe les membres du conseil d’établissement que la dernière rencontre du comité de 
parents du CSSDM portait sur les mises en candidature des gens qui se présentent pour le rôle de 
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protecteur de l’élève. Elle informe aussi les membres que le conseil d’établissement peut se tenir en 
mode virtuel ou présentiel, selon les règles de fonctionnement de la régie interne. 
 
8- Mot de l’OPP 
Les diverses activités prévues par les parents de l’OPP sont présentées aux membres du conseil 
d’établissement, soit le marché de Noël, le déjeuner de Noël, ainsi que le projet des cartes pour les 
personnes âgées résidant en CHSLD et en RPA. 
 
9- Membres de la communauté 
Entre-maisons – Ouswa Rekik et Ana Perez Cea 
Les intervenantes de l’Entre-maisons présentent les activités à venir pour Noël (souper le 16 décembre 
dans l’église près de l’école Christ-Roi) et l’Halloween (Cherche et trouve dans le quartier, chasse aux 
bonbons, décoration de citrouilles, etc.). 
 
Elles mentionnent aussi la possibilité de faire appel à l’équipe de Partage et solidarité pour notre déjeuner 
de Noël. 
 
Finalement, elles présentent une activité en lien avec Les grands explorateurs qui se déroulera au Collège 
Ahuntsic et pour laquelle les informations seront transmises aux parents via le mémo de la direction. 
 
Loisirs Sophie-Barat - Marc Robillard 
Monsieur Robillard présente aux membres du conseil d’établissement les activités à venir pour 
l’Halloween (labyrinthe au sous-sol de l’église) ainsi que pour le temps des Fêtes (plateforme Facebook – 
remise de cartes cadeaux aux familles). 
 
10- Varia 
 
11- Prochaine rencontre : 23 novembre 2022 
 
14- Levée de l’assemblée : 19h55 
 
 
_____________________________________ 

Marie-Pier Morand, greffière 

_____________________________________ 

Odile Saint-Louis, présidente du conseil d’établissement 

_____________________________________ 
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François de la Sablonnière Tremblay, directeur 


